



# チャレンジ！前へ！Season1

## Nasu Angels全国大会出場大特集号

チーム設立から1年足らずで全国大会出場を果たした女子ソフトボールチームNasu Angels。田代友愛小学校と高久小学校の連合チームです。6月7日・8日の両日に渡り行われた栃木県大会。決勝でNasu Angelsが5-5からの延長戦の末、埼玉クラブを破り栄冠をつかみました。



### インタビュー

7月26日に初戦を迎えます。相手は地元静岡チーム。Nasu Angelsに所属する田代友愛小学校の選手の皆さんに、意気込みやソフトボールの醍醐味などを話してもらいました。



先輩の姿にかっこよさを感じて始めたソフトボール。そして、みんなで盛り上げていくチームプレーはすごくかっこいいんです。全国大会では守備で盛り上げて、ひとつでもアウトを取っていきたいです。Best8以上をねらってチームでひとつになって頑張ります。

ソフトボールを始めて、初めて選手交代でセンターを守った時の緊張感は今でも覚えています。その時は、グローブを使わず足でボールを止めてしまいました。空振りや三振もしてしまうけど、一人でもランナーをホームにかえせるようにチームのために一生懸命に頑張りたいです。



学童の窓からソフトボールの練習風景を見ていました。とても楽しそうな雰囲気ソフトボールをしてみようと思いました。今では私もNasu Angelsの一員です。全国大会ではエラーをしないように気をつけて、バッティングでは多くのランナーをかえせるように頑張ります。



私も先輩の姿に憧れてソフトボールを始めました。監督さんが変わり、田代友愛小と高久小と一緒にプレーすることになってメキメキと上達していきました。県大会ではいいところで打った時もありましたが、不振な時もありました。全国大会ではチャンスでしっかり打ちたいです。一球入魂です。



全国大会では、キャッチャーとして盗塁を阻んだり、上手に投手をリードしたいです。仲間がミスしたときこそ大いに盛り上げていける雰囲気を大切にして1回戦に臨みたい。協力することの大切さを学んできたソフトボール。その全国大会の場で思い切りホームランを狙っていきたい。



監督から励まされたり、叱られたりとたくさんの時間を過ごしてきました。最後まで監督さんを信じていきたい！Nasu Angelsチームとして監督さんに恩返しをしたいんです！

監督さんや支えてくれている保護者の皆さんの思いを大切にしている様子がよく分かりました。思い切りプレーしておいで！

## チャレンジ！前へ



地域みんなが期待し、ワクワクしています。全国大会への寄付金が多くの方から集まりました。感謝の思いでいっぱいです。本当にありがとうございました。